

## **Feuerwehrhaus Niederdieten ist fertig**

Nach neunmonatiger Bauzeit wurde das Feuerwehrhaus in Niederdieten offiziell an die Gemeinde Breidenbach übergeben.

Die Umsetzung geht auf eine Idee des Breidenbacher Bürgermeisters Christoph Felkl (SPD) zurück, einen Investor das dringend notwendige Feuerwehrhaus bauen zu lassen. Den fand er mit der Sparkasse, für die es „eine Premiere war“, wie Sparkassenvorstand Andreas Bartsch sagt: „Feuerwehren sind ganz besonders wichtig für uns alle und wir haben großen Respekt vor allen Feuerwehrleuten. Ein Feuerwehrhaus haben wir vorher aber noch nie gebaut. Mal schauen, ob es das einzige bleibt.“ Für die nächsten 25 Jahre vermietet die Sparkasse das Feuerwehrhaus nun an die Gemeinde Breidenbach.

Als Investor vergab die Sparkasse den Bau an einen Generalübernehmer, die C+P Schlüsselfertiges Bauen GmbH & Co. KG aus Angelburg. Geschäftsführer Matthias Acker sagte: Die Aufgabe bestand darin, ein Feuerwehrhaus zu bauen, welches dem neuesten Stand der Bau- und Feuerwehrvorschriften entspricht. Im Fokus stand weiterhin die Nachhaltigkeit des Gebäudes im Energieverbrauch und bei der Auswahl der verbauten Materialien und natürlich das zur Verfügung stehende Budget. Neben den in der C+P Gruppe ausgeführten Leistungen haben wir ausschließlich Firmen aus der Region beauftragt. C+P Projektleiter Michael Frey fand die Zusammenarbeit mit der Sparkasse, der Gemeinde Breidenbach, den Verantwortlichen der Feuerwehr und den langjährigen C+P Partnerfirmen als sehr angenehm und zielführend.

07.12.2020

Für Bürgermeister Christoph Felkl ist das Projekt eine „Win-Win-Win-Situation“ für alle Beteiligten: „Ich bin froh, stolz und sehr dankbar, dass wir dieses einmalige Projekt mit unseren Partnern der Sparkasse Marburg - Biedenkopf und der Fa. C+P aus der Region für die Region haben umsetzen können. Es ist ein guter Tag für die Feuerwehren der Gemeinde Breidenbach insgesamt, vor allem aber ist es ein wichtiger Beitrag für die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger. Bedauerlich ist lediglich, dass die Übergabe nicht in einem dem Anlass entsprechendem Rahmen stattfinden kann.“

